

brüderliche Liebe aufzuheben, und die übrigen mit Annen zu theilen. Dies geschah, und Ottilie verschwieg ihr dabei auch nicht, welche schmerzlichen, und welche süßen Gefühle am Osterfest ihr Herz durchdrangen.

---

Viertes Kapitel.

Ottilie erhält regelmäßigen Unterricht bei Herrn Reichard.

---

Ottiliens innigster Wunsch war, ganz bei Annen leben, und die Schule ihres Mannes besuchen zu dürfen; allein als erstere Frau Mervelds Haus verließ, stellte sie schon dasselbe Ansuchen an Jene, und es wurde ihr abgeschlagen; denn man wollte sich weder ihr noch Ottilien so gefällig zeigen, und hoffte das Mädchen in Zukunft zu mancherlei Dienstleistungen gebrauchen zu können. Ottilie war daher zu schüchtern, öfters obigen Vorschlag zu wiederholen, da sie noch überdies mit ihrer zweiten Bitte, wegen dem Schulbesuch, die sie späterhin doch noch einmal bescheiden vortrug, abgewiesen, und ein anderer Hauslehrer für sie angenommen wurde, der aber alt und grämlich,